

# Das Tagebuch von mArtin...

02. April 2025 18:40 Uhr

Es war/ist doch irgendwie vorhersagbar. Also zumindest hatte ich zu dem Zeitpunkt, als bekannt wurde, dass Elon Musk ins Kabinett von Trump einziehen sollte, falls dieser gewählt würde, den Gedanken: »Der ist schneller weg, wie er 'Papp' sagen kann...«. Für mich war von vornherein klar, dass Trump neben sich nicht einen weiteren Mann (Frau warat wuascht...) aushalten kann, der über ein ebensolch überzogenes und verquertes Ego verfügt, wie er selbst. Wie ich das hörte, gab ich dem Musk - sollte Trump die Wahl gewinnen - ein paar Monate.

Wie wir wissen, hat Trump die Wahl gewonnen und tatsächlich sind ein paar Monate herum, und eben höre ich im Journal-um-fünf, dass angeblich ein Gerücht in Washington die Runde machen soll, dass Elon Musk die Mannschaft von Trump verlässt. Tschacka - gimme five!

Es ist ein bissi schade, dass die Zeitverschiebung zwischen Washington und Wien so grauslich ist, ich hätte die Pressekonferenz Trumps gerne live gesehen, wie er erklärt, warum Elon Musk nicht mehr ein Teamplayer sei. Aber um die Uhrzeit, wo diese Pressekonferenz stattfinden wird, schlafe ich vermutlich schon. Egal, es wird sicher wieder eine Rede von Trump geben, über die man Morgen denken wird: »Oida, dass ma sowas überhaupt sagen kann...?!!«

(C) mArtin 2025